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会長挨拶

小島君、篠木君、杉山君、鈴木（俊）君、鈴木（真）君、中本君、

山口君、山田君、渡邊君

(＊出席免除会員の欠席者　太田君、澤田君、大房君、

鈴木（政）君）

前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

１５/３３　 　　　　４５．４５%　　　　２５/３３　　 　　　７５．７６%

２４/３３　　 　　　７２．７３%　　　　　　　　  　　　　　３７名

幹事報告

ロータリーソング  「我等の生業」

司会：大庭靖貴君　指揮：藤川智徳君

幹事　岡　良森君

会員誕生日 ３月２６日　　石井和郎君

４月１６日　　小林　勝君

せせらぎ三島ロータリークラブ 検 索

日のようです。私はＲＬＩの分科会に参加する為に伺いまし

た。先ずは全体会議で始まり、昼食後に分科会、其れより

次年度のガバナー予定者の、安間女史はもう完全にガバ

ナーモードに入っていて、挨拶、次年度方針に於いても、

流れる様にスピーチが進みます、こんなに立場が人を変

えるのかなぁ～と、思ったのは私だけでは無いと思います

が、並み居る男子のロータリーを凌駕する勢いがありまし

た、只者ではありませんね、メンバー全員で、研修して帰

って、三島で直会をして解散しました。山田、石井年度が

始まりますで、皆さん応援をよろしくお願いします。

　さて、恒例のアンチエイジング野菜の話をさせていただ

きたいと思います、今日の野菜は、野生種の、ワイルドルッ

コラ、セルバ力です。此の野菜は、フレーバーが普通のロ

ケットルッコラとは違う事が、だべていただければ、ハッキリ

と分かります、ピザ、生ハムサラダに最適な野菜です、い

ただいたメンバーは、是非召し上がって感想を聞かせて

下さい。

今日の料理

①30周年記念事業

夫人部隊の募集について、本日現在11名の方のお申し

出を頂いております。当日の各係の配置、役割及び段取

りは服部、岡の両実行副委員長が対応します。もう少し応

援人数が欲しいです。よろしくお願いいたします。

②本日は地区研修・協議会の報告です。担当方はよろし

くお願いいたします。

入会記念日

　４月７日の日曜日に、いよいよ次年

度が地区協議会で始まりました、アッ

とゆう間の１年が過ぎたのです、私も昨

年の此の時期に地区協議会にメンバ

ーの皆さんと、甲府に行ったことが昨



卓話

山路を登りながら

石井司人君：先日の日曜日、地区協議会が開催され、次年

度が動き始めました。私もRLIの分科会に出席してきました。

また本日もよろしくお願いします。

兼子悦三君：無事ハウステンボスに行ってきました。スマイル

今期分クリアです。

石井和郎君：欠席が続き皆様にはご迷惑をおかけして申し

訳ございませんでした。又、お見舞いなどを頂き有難うござい

ました。第1戦目の肺がんの戦いは勝利を納めましたので、第

2戦の前立腺がんに向かってがんがん行きたいと思います。ま

たまた迷惑をかける事と思いますが宜しくお願い致します。

遠藤修弘君：スマイルが足りないので目標達成額をスマイル

します。

大村典夫君：妻の事務所が昨日引っ越しし、寿町に移転しま

した。来週火曜日から業務開始します。引き続きよろしくお願

い致します。

小林勝君：欠席が多くてすみません。スマイルします。

藤川智徳君：春なのになんだか寒いですね。スマイルします。

原兄多君：スマイル表が受付にあります。目標未達の方はご

協力願います。現在目標達成は6名です。

矢岸貞夫君：早退します。よろしくお願いします。

スマイルボックス

米山記念館委員会　　　　　　　　　　　　　　　　　田中錦城君

運営委員会では

①平成31年度事業計画

②運営委員会規約

③組織改編があり次年度よりガバナー直属の組織になる。
④次年度運営委員会→現運営委員会2名のみ交代し新たに

富士山吉原RCから2名選出

⑤運営委員会組織図の提示。

尚、来年に行われる記念館創立50周年記念式典の組織図

の発表が有りました。約600名の集客を見込んでおりますの

で詳細等が決まりましたら皆様のご協力を頂きたいと思いま

す。

地区研修・協議会報告

公共イメージ向上委員会　　　　　　　　　　　　　米山晴敏君

　ガバナー月信はIT化されます。これからのガバナー月信
はホームページから見て、印刷となります、委員会はそのや
り方の補助をしていきます。
　まずITに手慣れた人に、シニア世代のお手伝いをして頂
きます。また、マイロータリー登録者を増やす。
せっかく入会した、会員が3年間位の間に退会が多い現実
の打破するために、新人のサポート。RCに入会した自分に
誇りに思ってもらう、シニア時代との調和、各層にRCを楽し
んでもらう環境作る。穴の空いたバケツにいくら水を入れても
溜まらない。沢山の水が入り易くする為に奉仕活動を広報
し、賛同してくれる人の目に付くように委員会は努力致します
のでご協力をお願いします。
個人的な感想は
不動産業界からガバナーが出る事の嬉しさと30周年に来賓
としてき来て頂くガバナーエレクトの安間さんの笑顔と声と話
し方と考え方が素晴らしい、さすがガバナーと思える人でし
た。こんな素晴らしい人がいるんだと皆さんが思ってくれたら
嬉しいです。

奉仕部会　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　大庭靖貴君

　　

　今回の分科会は職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕、青少年

奉仕の各委員会を一つにまとめ奉仕部会として行われまし

た。

　議題は次年度行われる複数クラブ合同奉仕事業に関する

説明と、各グループの次年度ガバナー補佐7名によるパネル

ディスカッションでした。パネルディスカッションでは事業に対

する現状と問題点等が議論されました。どのグループもクラブ

間のスケジュール調整や事業自体に対する問題が多く申請

期日も短いことから難しい状況にあるという報告がほとんどで

した。

会長エレクト　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　山田定男君

　4月7日、浜松ハーモニーロータリークラブ主催の地区研修・

協議会がアクトシティ浜松にて行われ、当クラブ10名で参加

しました。往復は三島西ロータリークラブ11名と共に1台のバス

を使用しました。

　次年度国際ロータリー会長、マーク・ダニエル・マローニ氏

の世界表言は「ロータリーは世界をつなぐ」です。次年度地区

ガバナーは浜松ハーモニークラブの安間みち子さん、次年

度の地区方針は　「1.国際ロータリーの連携　2.地区内クラブ

支援　3.クラブ主体の地域復興」です。主体は世界と地域に

向けており、目標もこれに合わせて設定されています。私たち

せせらぎ三島ロータリークラブもこの方針に向け事業を進めて

まいります。

　私は常々【せせらぎ三島ロータリークラブ】は、なんと素晴ら

しいクラブ名だろうかと思っています。クラブ名「せせらぎ」の

様、広く情報を持ち、広く奉仕を行い、広く地域に周知しても

らうことを方針にしようと思います。

　なお、次年度クラブ定款・細則に沿う内容で、理事・役員会

の一部に懇話会アドバイザー1名の参加をお願いしておりま

す。目的は当クラブの主体を知ってもらうためです。

　今の思いをざっくばらんに記しました。拙い点もございますが

何卒よろしくお願いします。


